
ce festival avec, notamment,
sa performance, son savoir-
faire. Le président Poutine a
vraiment apprécié les ef-
forts faits par vous, Madame
la directrice générale. Aussi,
a-t-il pris la décision de vous
remettre une médaille com-
mémorative du festival des
étudiants. Je suis particuliè-
rement heureux d'accomplir
cette tâche honorifique à

moi confiée par mon prési-
dent», a dit le diplomaterusse.Mme Asselé, pour sa part,se rappelle n'être plus alléeen Russie parce que d'au-tres charges lui avaient étéconfiées. « D'autres fonc-
tions m'ont été allouées en
août 2017 alors que le festi-
val se déroulait en octobre.
Mais nous avons tout fait
pour que le Gabon y parti-
cipe, même si je n'étais plus
ministre des Sports. Je re-
mercie donc le président de
Russie, Vladimir Poutine,
d'avoir pensé à ma modeste
personne. On dit chez nous
que nul n'est prophète chez
soi. Me savoir honorée par
un si grand pays, me laisse
sans mots car, je ne m'y at-
tendais pas», a dit Mme As-sélé visiblement au comblede l'émotion. Et, à l'endroit
de l'ambassadeur, elle a
lancé : «sachant que vous y
avez été pour beaucoup, je
vous remercie infiniment. »
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LA Foire du livre de Libre-ville, un événement conçupar Bèyi Corinne, Sipamio-Berre, en partenariat avecl'Union des écrivains gabo-nais (Udeg) s'est achevéesamedi dernier sur le par-king de l'HypermarchéGéant Casino (Mbolo),après quatre jours (du 28novembre au 1er décem-bre 2018) d'exposition.La 2e édition de cette ren-contre "des passionnés du

livre et de la lecture", sousle thème " La chaîne du
livre, de l'auteur au lec-
teur", a drainé un nombreimportant d'exposants etde visiteurs.But de l'opération: mieuxfaire connaître au public (jeunes et moins jeunes)l'ensemble des métiers quigravitent autour du livre,partant de l'auteur, en pas-sant par l'éditeur et la miseen forme (imprimeur,jusqu'au diffuseur (libraireet autres bibliothèques).Le responsable du comitéd'organisation de cet évé-nement littéraire, Jean-Mi-

chel Sipamio-Berre a indi-qué que contrairement àl'édition précédente, « on
ressent l'existence d'une
tendance à la lecture. Ceci à
travers l'engouement
constaté durant les quatre
jours d'exposition», a-t-ilconfié à l'Union.Ajoutant: « l'idéal serait
d'organiser chaque année
des rencontres similaires.»Tout en souhaitant que laFoire du livre de Librevilledevienne pérenne et en-grange plus de monde (ex-posants et, pourquoi pas,acheteurs), a conclu Sipa-mio-Berre.

Organiser plus de rencontres similaires
Littérature/ Clôture de la deuxième édition "Foire du livre de Libreville", samedi

LLIM
Libreville/Gabon

La responsable de la médiathèque de l'institut français (IF), partenaire de 
l'évènement, expliquant le fonctionnement d'une bibliothèque.
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La distinction a été remise
à l'ancienne ministre des
Sports vendredi dernier par
l'ambassadeur de la Fédé-
ration de Russie au Gabon,
Dmitry Kourakov.

NICOLE Asselé, alors mi-nistre des Sports, s'étaitimpliquée et avait mêmecontribué à la préparationet la tenue du 19e Festivalmondial de la jeunesse etdes étudiants de Sotchi

(WFYS) tenu en Russie enoctobre 2017, à travers laparticipation active duGabon. C'est pourquoi leprésident de la Fédérationde Russie, Vladimir Pou-tine, vient de décerner à ladirectrice générale de laCaisse nationale de sécu-rité sociale (CNSS), NicoleAsselé, une médaille com-mémorative. Elle lui a offi-ciellement été remise parl'ambassadeur de Russieau Gabon, Dmitry Koura-kov.« Ce festival avait rassemblé
plus de 20 mille jeunes de
plus de 150 pays. Grâce à
vos efforts, la délégation ga-

bonaise a réussi à émerveil-
ler le public, non seulement

de Russie, mais aussi de tous
ces pays qui ont pris part à

Une médaille pour Nicole Asselé

Pour son implication dans la participation du Gabon au 19e Festival mondial 
de la jeunesse et des étudiants de Sotchi (WFYS) 2017

I . I
Libreville/Gabon

L'ambassadeur de Russie au Gabon, Dimitry Kourakov, remettant sa distinction
russe à Nicole Asselé.
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LE responsable de la cir-conscription scolaire de Li-breville-Centre, M.Moussavou Moussavou, aorganisé, vendredi dernier,à l'école publique de laSorbonne, une rencontreavec les superviseurs, lesencadreurs pédagogiqueset les directeurs des écolesde sa juridiction. Le but decette réunion était de fixerle cap pour l'année acadé-mique en cours.

Plusieurs points ont ainsimeublé les échanges entrele chef de circonscriptionde Libreville-Centre et sescollaborateurs. Au menu,entre autres, la déclinaisondu plan d'action pédago-giques 2018-2019, le bilande l'année écoulée et les fé-licitations et encourage-ments à certainsresponsables d'établisse-ments.Occasion donc pour M.Moussavou Moussavou, derappeler aux uns et aux au-tres l'objectif principal duplan d'action pédagogique2018-2019. Lequel,

comme il l'a indiqué, « visel'amélioration des pra-tiques pédagogiques parun accompagnement etsuivi de proximité deschargés de cours, en vuede maximiser les chancesde réussite des appre-nants. »Aussi, jugeant par ailleursle bilan de l'année écouléesatisfaisant de manièreglobale, avec des taux deréussite allant de 64,70%au CEP et 81,65% pourl'entrée en 6e, le chef de lacirconscription Libreville-Centre a donc invité l'en-semble de ses

collaborateurs à maintenirle cap, sinon à redoublerd'effort car, selon lui, « l'ob-jectif de 100% n'est pasimpossible à atteindre.»Pour clore la séance enbeauté, des lettres de félici-tations et encouragementsont été remises aux super-viseurs pédagogiques,pour leur abnégation autravail, aux encadreurspour leur rigueur dans l'ac-compagnement des ensei-gnants, et aux directeursd'écoles ayant obtenuentre 70 et 100% de tauxde réussite à l'entrée en 6e.

Moussavou Moussavou fixe le cap de l'année 2018-2019

Éducation/ Circonscription scolaire Libreville-Centre/Rencon-
tre chef de circonscription, encadreurs et directeurs d'écoles

S.N.N
Libreville/Gabon

Le chef de la circonscription scolaire Libreville-Cen-
tre, M. Moussavou Moussavou, fixant le cap pour 

la nouvelle année.
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De nombreux responsables d'établissements
primaires ont pris part à la rencontre.
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